

Sanofi-Aventis : un contrat s'intéresse à l'ophtalmologie

Compte Test - 2011-03-25 10:16:00 - Vu sur pharmacie.ma

Sanofi-Aventis : un contrat s'intéresse à l'ophtalmologie
Sanofi-Aventis a signé le 23 mars 2011 un contrat cadre le liant à avec l'Institut de la vision, le centre de recherche logé au sein de l'hôpital des Quinze-Vingts. Grâce à une participation financière de 8,1 millions d'euros sur trois années, ce laboratoire tricolore permettra à l'institut de la vision de mener à bien des travaux touchant le diagnostic, la prévention et le traitement des maladies oculaires. Les axes de recherche porteront notamment sur la régénération du nerf optique, la biologie vasculaire, l'imagerie et les maladies génétiques. Cette recherche revêt une importance capitale puisque plus de 700 millions de personnes sont malvoyantes dans le monde, dont plus de 50 millions rien qu'en Europe et aux Etats-Unis.

Pharmacies.ma 25 mars 2011